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●茨木市特別職報酬等審議会（第４回）議事要旨 

 

 １ 日  時 

   平成２５年４月９日(火) 午後６時～午後６時４０分 

 

 ２ 場  所 

   市役所南館３階防災会議室 

 

 ３ 出 席 者 

   審議会委員 辰已義行、山本晃嗣、山下克之、牧美喜男、岡初美、北尾渉、 

         棟田勝子 （敬称略） 

     市   木本市長、楚和副市長、柴﨑副市長 

   事 務 局 小林総務部長、下薗人事課長、東人事給与係長、前田主査 

 

 ４ 議事概要 

   ・答申案の確認（事務局） 

   ・審議 

   ・答申 

   ・市長挨拶 

 

 ５ 発言要旨 

辰已会長  ・当審議会は、市長からの白紙諮問を受けてから、本日まで計４回の

会合を開催した。この特別職の報酬等を検討するにあたり、事務局

から提出を受けた各種資料を中心に、特別職の給料及び議員の報酬

について慎重に審議を重ねてきた。 

      ・議事の中では、以下の視点から検討し、判断していった。 

① 特別職と一般職員の報酬等改正額の推移 

② 府内各市の給料・報酬等の状況 

③ 本市及び府内の主な都市の財政状況 

④ 特別職の職務と職責及びこれに対する報酬 

⑤ 市民感情 

         ・現在の報酬及び給料の額を据え置くことが適当であるとの結論に至

った。ただし、市長、副市長並びに一般職員が時限的減額措置を行

っている状況等を鑑み、議員報酬についても時限的減額措置がとら

れることが望ましいとの意見を加えている。市長におかれては、こ
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の答申の趣旨を尊重され、今後対応していただけるようお願いする。 

 

木本市長  ・辰已会長はじめ委員の皆様には、お忙しい中、４回にも渡り審議会

を開催していただいたことに厚く御礼申し上げる。 

・答申をいただいた内容については、今後、適切に対応していくとと

もに、議会並びに市民へ公表していく所存である。 

 

 

（以 上） 


